



Un endocrinólogo es un médico especializado en las enfermedades de las hormonas, del metabolismo y nutricionales.

Debes visitar un endocrinólogo cuando tienes un problema en el sistema endocrino como hipotiroidismo; alguna alteración del metabolismo como la diabetes o la osteoporosis; o algún problema nutricional: obesidad o desnutrición.



Los endocrinólogos diagnostican y tratan diferentes condiciones:

Metabólicos:

- Diabetes: tipo 1, tipo 2 y gestacional.
- Aumento de los niveles de colesterol en la sangre.
- Exceso de triglicéridos en la sangre.
- Osteoporosis

Hormonales y glandulares:

- Enfermedades de la tiroides
- Menopausia
- Infertilidad
- Baja estatura
- Cáncer de las glándulas

Nutricionales:

- Obesidad
- Desnutrición



¿Cuándo ir al endocrinólogo?

Se recomienda consultar a este especialista cuando se observen los signos y síntomas:

- Perder o ganar peso.
- Cansancio excesivo.
- Alteraciones en el ciclo menstrual.
- Retraso en la pubertad o pubertad precoz.
- Aumento en el tamaño de la tiroides.
- Exceso de vello en las muieres.
- Crecimiento de las mamas en hombres.
- Signos y síntomas de andropausia o menopausia.
- Presencia de síntomas relacionados con diabetes como sed excesiva y aumento de la ganas orinar.



